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第２回刈谷市スマートシティ推進協議会に関する意見・質問について 

○意見・質問総数：３件（２団体） 

 

○意見・質問の概要及び回答 

No 意  見 ・ 質  問 回  答 

１ 

観念的なイメージの構想から、一気に地

元企業の商材を活用した実験に進んでお

り、今後議論が活性化するか不透明に感じ

られます。 

例えば、柏の葉スマートシティの「駅を

中心とするスマート・コンパクトシティと

して「進化し続けるまち」を目指す。」の

ように、ある程度具体的な目指す姿を共有

いただくと、わかりやすいと思います。 

また、柏の葉スマートシティでは、いわ

ゆるメーカー製品の活用のみでなく、スタ

ートアップが集まり交流するような試み

も次々と仕掛けられており、柏市域外から

見ても魅力的です。このような外側からの

視点も考慮の上、検討を進めていただけれ

ばと思います。 

本市のスマートシティは、特定のエリア

や分野を限定したスマートシティ化を目

指すのではなく、市域全体でＩＣＴ等の先

進技術を活用した社会課題の解決に産学

官共創で取り組むことで、総合計画に掲げ

る将来都市像「人が輝く 安心快適な産業

文化都市」を実現するための手段と考えて

おります。 

本構想は、より多くの市民の皆様が安

心・快適を実感できるよう、市域全体を対

象とし、分野横断的にテーマに沿った取組

を推進していくこととしているため、ある

程度包括的な表現にならざるを得ないこ

とを、ご理解いただきたいと思います。 

また、刈谷市スマートシティ推進協議会

において、実証を検討するにあたり、課題

解決に資する技術・提案を、推進協議会の

会員のみならず、スタートアップ企業を含

め、広く外部に対しても募っていくことを

予定しております。本市の地域課題解決に

取り組む過程で、多様な主体が連携できる

環境をつくり、ビジネス創出や産業イノベ

ーション、人材育成につなげていきたいと

考えております。  

２ 

パブリックコメントを実施されるとの

ことですが、実施日程は、第 1回協議会に

て想定されておりました 12／15～で変更

はございませんでしょうか。 

日程に変更がございましたら、ご教示い

ただけますと幸いです。 

 変更はありません。12月 15日から１月

16 日までパブリックコメントを実施して

まいります。 

３ 

P6 の現状の特性に「慢性的な交通渋滞

が発生し、市民の快適性に影響を与えてい

る」とあります。 

公共交通機関の利用を促していくこと

で課題解消につながると思いますので、是

非そういった取り組みの推進をお願いし

たいと思います。 

 推進協議会を通じて、本市の課題に対す

る具体的な解決策を、皆様と協力して検討

してまいりたいと考えております。 

 


